

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

PLANTEL OCOSINGO

LICENCIATURA EN ENFERMERIA

LA ATENCIÓN DE ENFERMERIA.

ALUMNA:

LESLIE SANDOVAL GARCIA

DOCENTE:

LIC. OSCAR FABIAN GONZALEZ

1° GRUPO "A"

OCOSINGO, CHIAPAS

22/09/2020

CUIDADOS DE ENFERMERIA COMUNITARIA Y SU POSICIÓN EN EL EQUIPO DE SALUD

El trabajo de las enfermeras necesita acoger estrategias para lograr un marco organizativo, flexible y funcional ¿cuál es la finalidad?

1. Identificar los grupos y segmentos de población que presentan características susceptibles de inclusión en programas de actuación e intervención
2. Priorizar la oferta de atención según la gravedad
3. Desarrollar las actividades y los cuidados necesarios para actuar sobre los problemas detectados de forma eficiente
4. Organizar los mecanismos de derivación eficaces con otros profesionales en el centro

Los servicios básicos desarrollados por enfermería en los centros de salud:

1. Seguimiento y control de pacientes crónicos
2. Prevención de enfermedades transmisibles
3. Atención materno infantil
4. Atención al anciano
5. Controles periódicos de salud
6. Realización de técnicas de enfermería
7. Colaboración en exploración diagnóstico y tratamiento de pacientes

ATENCIÓN DE ENFERMERIA

es esencial tener siempre presente que el individuo pertenece a una familia, y que incluir a esta en el plan de cuidados porque es fundamental para la consecución de los objetivos y que se marquen con algún miembro individual. Realizar una valoración completa de la familia exige tiempo y conviene realizarla en varias visitas. A modo de orientación, se presentan algunos datos de interés que conviene recoger:

1. Datos socio demográficos de la familia: sus componentes, edad, sexo, ocupación.
2. Hábitos en cuanto a la alimentación, higiene, ejercicio-reposo y sueño.
3. Estado de salud de los diferentes miembros de la familia. También es importante considerar no solo la salud individual de los diferentes

componentes de la familia, sino también realizar una valoración de la salud de la familia en su conjunto, es decir, contemplada esta como un grupo en el que interaccionan sus miembros, y estos con el exterior. Valorar también el ciclo vital en que se encuentra la familia.

4. Datos socio económicos y culturales. Referentes a la escolaridad, religión, intereses culturales, etc.
5. Datos referidos a la vivienda: en cuanto a su tamaño, higiene, y ventilación.

El plan de cuidados debe ser siempre consensuado con la familia, e incluye, una vez priorizados los problemas y establecidos los diagnósticos de enfermería, la determinación de los objetivos y de las actividades que debe realizar tanto la enfermera como la familia.

Pd: espero que a las enfermeras comunitarias que asisten a comunidades y casa por casas valorando, ojala se les pague muy bien porque realmente se ve que es un esfuerzo increíble el hecho que se haga una valoración de la familia.